

#させぼアップデート

育てたい街
暮らしたい街
訪れたい街

インスタグラム



個人献金 公式LINE



▶日々の活動は、インスタグラム

Search 本田 ひろし

で検索！！

▶議員活動・地域活動（抜粋）



【地域主催敬老祝賀会】

地域によって敬老会も簡素化が進む一方で集う形式も続いている。ご招待いただいた祝賀会では、子ども達の民謡が披露され、ご長寿の皆さん的心に響く温かなひとときとなりました。



【早岐地区防犯・防災フェスティバル】

自助・共助・公助の意識を地域で育むことを目的としたイベントに参加しました。防犯・防災について身近に感じることで、家庭や職場での話題づくりや日常の意識向上につながることを期待します。



【白岳神社例大祭 平戸神楽】

白岳神社では、伝統文化の継承を目的に奉納神楽が披露されています。笛と太鼓の音が夜空に響き、優雅な舞とともに、地域の人々が古くからの祈りと絆を感じるひと時となりました。

▶9月議会を終えて【令和8年4月からの水道料金の値上げについて】

Q: どうして水道料金が値上げになるの？

人口減少が進む中、古くなった水道施設を限られた財源で維持していく必要があります。昭和から平成初めに整備された施設の老朽化が進み、今後一斉に更新する時期を迎えます。一方で、水道料金の収入は減少しており、安全で安定した水の供給を続けるために、料金の見直しが必要となりました。

Q: 佐世保の水道代って高くない？

佐世保市は水源が限られており、ほぼ2年に一度の頻度で渇水の危機に見舞われています。そのため、水の使用量を抑えながら運営する「節水型経営」を続けています。過去の料金改定（平成9年・平成22年）は、いずれも渇水による収益減が主な要因でした。安定した水の供給のためには、水源の確保が急務です。

Q: どれくらい水道代が上がるの？

市民生活や企業活動の激変和のため、一般会計からの財政支援を受け3年間で段階的に改定します。

【5m³超10m³以下/月の利用世帯の場合】令和8年度：17.5%増（財政支援10%）→月額260円の増額予定
令和9年度：22.5%増（財政支援5%）→月額334円の増額予定
令和10年度：27.5%増（財政支援なし）→月額408円の増額予定

水道供給を持続し、未来を支えるため皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

1. 公共施設における本市の盗撮対策について（抜粋）

本市の公共施設、特に市役所・図書館・体育施設・学校等において、盗撮防止対策の現状について伺いました。

問：校内で盗撮事案が発生した場合、教育委員会と警察との連携を含め、どのような流れで対応し、被害を受けた児童生徒をどのように支援しているのか、対応方針をお聞かせください。

答：盗撮事案が発生した場合は、学校は教育委員会・警察と連携を図りますが、何より重要なことは被害に遭われた児童生徒の心のケアです。スクールカウンセラーを派遣し、被害児童生徒はもちろん、全校児童・保護者にも個別のケアやカウンセリングを実施いたします。

問：他の自治体では、保護者や地域と連携して学校等の施設の安全点検を行い、防犯意識の向上にもつなげています。本市でも同様の取組みが必要と考えますが、教育長のお考えを伺います。特に電波探知機などの専門機器の導入については、どのようにお考えでしょうか。

答：「盗撮カメラの探知機」につきましては、特別な技能を要さず、不審物点検にも活用できる機器であると認識しております。低価格な機種もあり、各学校での導入は可能と考えます。今後は、犯罪抑止の観点から有効性や運用方法を検証し、導入に向けて対応してまいります。

2. 本市における防火設備の点検体制について（抜粋）

本市内のビルや公共施設における防火設備の点検体制について伺いました。

問：大阪・道頓堀の火災事故を踏まえ、本市としてどのように教訓を受け止め防火対策に落とし込んでいるのか、市内に類似施設があるのか、その取組状況についてお伺いします。

答：市内には、同様の特定一階段等防火対象物が92件存在しています。この火災事故を受けて、管内において、同対象物に絞った特別立入検査を実施しております。

3. 子どもたちの安心安全対策について（抜粋）

小中学生の交通事故の発生場所や事故概要のほか、声かけ・不審者情報見える化した「子ども・安全安心マップ」の導入について伺いました。

問：これまで実施されてきた子ども達に対する交通事故や不審者事案を未然に防ぐ具体的な取組とその実績と効果についてご説明ください。

答：「子どもを事故から守る協議会」の活動が、安全意識の醸成、通学路の危険個所の整備、警察の協力による交通安全指導の強化などの未然防止対策に寄与しています。

問：「子ども・安全安心マップ」のような地図やデジタル技術を活用した情報提供は、子どもたちの安全確保にどのように活かせると考え、どのような効果が期待出来るとお考えでしょうか？

答：まずは、各学校のHPや子ども達の各端末のポータルサイト「Eduポータル」にリンクを貼るなど、保護者や子ども達が確認しやすい環境づくりを進めてまいります。

►気になるワード

＜西海国立公園指定70周年＞



九十九島を含む西海国立公園は、昭和30年（1955年）の指定から今年で70周年を迎えました。これを記念して、上記の記念ロゴが制作されました。ロゴには、九十九島の多島美や海、緑などの風景が表現されています。散策や展望台からの眺めなど、ぜひ身近な自然に触れてみてください。私たち佐世保市の誇りであるこの自然を、未来へ守り、伝えていきたいですね。

►経歴

1979 | 昭和54年3月22日生（46歳）

東大野幼稚園 ► 三川内小 ► 三川内中

► 佐世保南高 ► 広島大学 法学部法学科

2003 | 平成15年 実家の窯業にて父に師事

2006 | 平成18年 衆議私設秘書・公設第一秘書

2013 | 平成25年 市長私設秘書

2022 | 令和04年 社会医療法人財団白十字会入社

2023 | 令和05年 佐世保市議会議員 初当選



►本田ひろし後援会事務所

【住所】〒859-3157 佐世保市桑木場町450-2

【電話】080-8396-3629

【mail】hiroshihonda.official@gmail.com

